Einweihungsfeier der Firma Becker Kunststofftechnik

Mit einer Einweihungsfeier für Freunde und Mitarbeiter feierte die Firma Becker Kunststofftechnik am 23.07.2016 ihren erfolgreichen Umzug an den neuen Standort in Neunkirchen, In der Au 10.

Statt der üblichen Geschenke bat die Geschäftsleitung des im Jahr 1989 in Wahlbach gegründeten Familienunternehmens seine Gäste um eine Spende für den Förderverein Kinderzuhause Burbach. Diese spendeten bei der Einweihungsfeier die stolze Summe von 1500 €, die um weitere 200 € vom Heimatverein Wahlbach aufgestockt wurde, der das Zelt für die Feier zur Verfügung stellte.

In den vergangenen Tagen besuchte Markus Becker mit seinen Mitarbeiterinnen Annette Bulla und Bettina Seynisch das Haus Burgweg in Burbach, eine Einrichtung der Stiftung Bethel.regional, um die Spende persönlich an den Vorsitzenden des Fördervereins, Friedhelm Jung, zu überreichen. Während des Besuchs und bei einem Rundgang durch das Haus konnten sich die Gäste ein Bild von der Einrichtung, deren Bewohner und der Arbeit im Haus machen. Die großzügige Spende soll zur Durchführung einer noch ausstehenden Freizeit mit einem Teil der Bewohner verwendet werden.

BU.: Frohe und dankbare Gesichter bei der Spendenübergabe (v.l.n.r.): Markus Becker, Bettina Seynisch, Friedhelm Jung und Annette Bulla.

